

第 8 5 7 回定例例会



1000\$ 献金者 3名



岡崎ライオンズクラブ前会長
L. 大森國臣

12月11日(火)12:30より定例例会場にて、ライオンズクエスト・薬物乱用防止委員会の担当で行われました。

司会は、委員長 L. 筒井弘でした。

アワードとして1000\$ 献金者3名にバッチが贈られました。

卓話は岡崎ライオンズクラブ前会長で岡崎竜城スイミングクラブ社長でもある L. 大森國臣による「精神的に健康になる方法」と題して話していただきました。

自身が経験したオリンピックでの選手村でのことや人種差別のことなど面白くはなされました。



第 858 回 クリスマス家族例会



12月25日(火)17:30より岡崎ニューグランドホテル 飛竜の間にて計画委員会の担当で行われました。また、クリスマス家族会は18:00より行われました。



例会は特に何事もなく進行して終わりました。その後のクリスマス家族会をみなさんが楽しみにしていました。



クラブ員の家族を含め 50 名近くの人
数で、第一副会長 L. 伊藤京治の開宴の
言葉で開始しました。



キャンドルサービス
はクラブ員の家族の
子供たちで行われま
した。



アトラクションでは、子供た
ちがゲームで楽しみ、ハズレ
なしのビンゴゲームで景品を
貰い喜んでいました。



クラブ員の家族間同士の交流が図れ、
楽しいひと時を過ごしたと思います。



次年度役員を紹介

次年度 会 長 L. 伊藤京治

次年度第一副会長 L. 小野明

次年度 会 計 L. 柴田博政



薬物乱用防止教室



12月3日(月)に岡崎市立竜海中学
校で1年生337名を対象に開催しま
した。1時限での授業時間を使って
朝早い教室でした。担当委員会
の方々お疲れ様でした。



12月10日(月)に岡崎市立甲山
中学校1年生240名を対象に開
催しました。今話題になってい
る脱法ハーブを中心に多くの質
問が生徒や先生からあり関心の
深さを実感しました。



姉妹提携クラブ例会訪問



姉妹提携先である小田原白梅ライオンズクラブのクリスマス家族例会に12月18日～19日にかけて来訪しました。訪問者は会長L. 早川 幹事L. 川澄善久 L. 荻野伸家保 L. 稲垣政文 L. 河合博文の5名で参加しました。

2日目は小田原白梅LCの方々の案内で、小田原城と記念樹及び大雄山最乗寺で祈願していただきました。そして、昼食を小田原白梅LC会長L. 門松正が経営するお店で美味しくいただきました。



餅つきクリスマス会



愛知県立岡崎盲学校

12月5日(水)に岡崎盲学校・岡崎聾学校にてクリスマス会が開催されました。今年は同日開催のため役員を割振ってのそれぞれの出席でした。天候にも恵まれ楽しい時間を過ごしました。



愛知県立岡崎聾学校

出前講座・献血会



12月21日(金)13:00～より愛知県立農業大学校において献血会出前講座が行われました。多くの学生が献血の有効性を聞き入っていました。



レディースの会



12月13日(水)旧本多忠次邸鑑賞と食事会が行われました。旧邸には假屋崎省吾の展覧会もありました。

ゴルフ同好会



12月21日(金)本年最後のコンペと忘年会を行いました。サ・ベルグクラブCCで行い、忘年会は「いしかわ」で行いました。優勝L. 上野利幸 2位L. 坂田邦彦